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野球の楽しさを教えるため、技術向上を目指す選
手のために、野球教室を開業しました。私たちの
教室は、少人数制で指導体制を組んでいます。一
人ひとりに指導者としての情熱を注ぎ込んで、私自
身が野球の世界で培った知識や技術を余す事なく
提供したいと考えており、個性や目標に合わせて
サポートを行い、将来の野球選手を育てることを
目指しています。
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オーナー様の声①  オーナー様の声②

ホームページ制作導入のきっか
けを教えてください

元々集客の為に、インスタグ
ラムを開設しましたが、生徒
の紹 介や口コミでの集 客 が
メインでした。ネットの知識
もないので、 十 分 な対 策 が
できておらず、集客が頭打ち
になってしまった事が課題で
した。そろそろホームページ
を制作し、活路を見出さなく
てはと考え始 め、 営 業の電
話 もとってはいたのですが、
導入に踏み出すことができま
せんでした。その頃に、御社
の営 業 担 当からご連 絡 をい
ただきました。SEO対策につ

いては何度も聞く機会があっ
たのでなんとなく理解はして
いましたが、やってみなくて
は分からないというのが正直
な感 想でした。ただ 御 社の
営業担当は、他社の営業と
比べて熱意があり、何より私
の相談にも寄り添った提案を
してくれている印象を受けま
した。この方なら、任せても
良いと思えた営 業 担 当の人
柄が、最終的に導入へ踏み
出せた理由です。

ホームページ制作導入の反響
はいかがですか？

導入から半年が経過し、ここ

2 ヶ月ほどで、問い合わせの
件数が増えてきました。直接
入会の申し込みが入ることも
増え、これまでとは違う反応
をいただけるようになりまし
た。導入当初は、正直ホー
ムペ ージへ のアクセスが 少
ない印 象でしたが、 地 道 に
更 新 を続 けるうちに、SEO
対策の成果が現れ始め、周
辺地域名と野球教室で検索
をかけると、Googleで検 索
順位がトップになっているこ
とに 気 づきました。 御 社 の
SEO対策が実を結んでいるこ
とを実感した瞬間でした。打
ち出したいキーワードで検索

順位が上がったことで、私自
身も更新に対する意欲が増
し、より一層頑張れるように
なりました。 成 果 が 出 始 め
た段階ではありますが、多く
の方にホームペ ージを見て
いただいているという確信が
持てたので、これからも引き
続きSEO対 策 に 力 を入 れて
いきたいです。

商品の導入を検討されている
方にアドバイスはありますか？

インスタグラムを更 新 する
と、ホームページのブログに
反映されるシステムは、とて
も便 利で効果的ですね。私

たいです。その為に、ホーム
ページを情 報 発 信の中心と
し、 ブログ以 外でも、 生 徒
たちの成長や活動を魅 力的
に伝える充実したコンテンツ
を作成し、ホームページを通
じて、多くの方に野球教室の
魅力を伝えていきたいです。
いずれは、予約が 取れない
ほど多くの生徒 が 野 球 教 室
に通う状況を目指します。地
道な努力が必 要ですが、 情
熱を持って、さらなる飛躍を
成し遂げるために引き続きホ
ームページを活用していきま
す。

はインスタグラムしかやらず、
普段パソコンを使うことは無
く、スマホもあまり触らない
ので、長文のブログを書くこ
とに苦 手 意 識 が ありました
が、このシステムを利用する
ことで、手軽にブログの投稿
を行えています。時間と手間
の節 約にもつな がるので非
常に助かっています。それぞ
れにあった運 用の 仕 方を提
案していただけるので、まず
は相談してみるのが良いかと
思います。

今後の目標

 更に生徒 数を増やしていき

私でも続けられました！
成果を実感してからは、問い合わせも増え始めました！

SNSへの投稿がブログに反映されるので、




